愛媛県西条警察署協議会会議録

(令和6年度第1回)

| 日 | 令和6年5月27日(月)午後2時00分から午後4時00分までの間

出

1 警察署協議会

会長以下8人

席者

2 警察署

署長以下9人

1 会長挨拶

- (1) 会議開催にあたっての謝辞
- (2) 治安維持等を担う署員への謝辞
- (3) 地域の安全・安心の実現に向けた諸活動の推進要望

2 署長挨拶

- (1) 会議開催にあたっての謝辞
- (2) 署を運営する上での考え方

議

事

要

(3) 警察署協議会の役割と業務への反映

3 新幹部挨拶

今春の人事異動で着任した新幹部3人(副署長、刑事課長、交通課 長)が挨拶及び自己紹介を行った。

概 4 業務推進結果、業務推進計画の説明

令和6年1月から4月までの業務推進結果及び今後の業務推進計 画につき、各課長が説明した。

5 諮問及び答申

生活安全課長が諮問事項である特殊詐欺被害防止対策について説明し、委員が答申した。

| | | | | | | |

特殊詐欺被害防止対策について

答 申

○ 今年の2月に西条市内で開催された県警音楽隊のふれ愛コンサートは約1,000人を集めるなど好評であった。コンサート内で行われた闇バイトの寸劇が非常に分かりやすく印象的で、何らかの犯罪に手を染めれば刑罰を受けるといった具体的な広報は、大変インパクトがあるように思えたので、こういったイベントの機会を利用した広報を継続して行っていただきたい。

- ○「私は詐欺に引っかからない。」と言っている方が、被害に遭う傾向にあるという報道を目にした。我々委員も、今回得た被害防止対策の知識を、高齢者を始めとした情報弱者の皆さんに情報提供し、微力ながら被害防止に貢献していきたい。
- 現在、貴署が推進している公民館等における高齢者に対する 防犯活動等を地道に展開し、地域住民が被害に遭わないよう継 続的な対策をお願いしたい。

6 質疑応答·意見要望

(1) 遺失、拾得受理に関する意見要望

遺失物について、貴重品はもちろんのこと、思い入れのある物品を無くしてショックを受けている人もいると思う。そのような中、警察から拾得の連絡を受け無くなったものが手元に戻ってくるというのは遺失者にとって大変嬉しいことだと思うので、引き続き、適正な遺失、拾得物の受理及び返還をお願いしたい。

(2) 実態把握に関する意見要望

先日、近所で郵便受けに郵便物がたくさん入っている世帯があり、安否確認の要請を通報させていただいた。その結果、迅速に家人の無事を確認することができ、とても感謝している。引き続き、住民の安全・安心のため、巡回連絡や防犯パトロールをお願いしたい。

(3) 山岳遭難等に関する意見要望

近年、外国人登山客が増え、薄暗くなった時間帯に山を登ろうとする無謀な行為や軽装での弾丸登山の報道に驚かされる。私も地区の山道等は把握しているので、山岳遭難者等の対応で必要があれば出来る限り協力したいと考えている。

(4) 災害対策に関する意見要望

4月に県内で発生した震度 6 弱の地震に関し、発生後、署員の方 が非常参集され、事案対応に備えていたという話しを伺った。

住民として心強く感じるとともに、今後も住民の安全・安心のため、災害対策を推進していただくようお願いしたい。

(5) その他意見要望

警察署協議会の委員として、事件や事故の当事者とならないよう気を付けるとともに、各種警察活動には可能な範囲で積極的に協力してまいりたい。

7 会長総括

SNS等の急速な普及によって犯罪情勢が目まぐるしく変化する中、特殊詐欺を始めとする犯罪等に対応するためには、警察力のみな

らず、関係機関と連携した良好な治安の維持と向上に努めていく必要がある。貴署においては、管内で特殊詐欺の被害を出させないといった信念の下、創意工夫を凝らした抑止対策を推進するとともに、交通事故防止や災害対策等の活動を継続しながら住民の安全・安心の確保に努めていただきたい。

8 その他

会長・各委員は、現場破壊防止装備の着用要領や、混合粉末を使った指紋採取要領を体験した。

9 警察署協議会開催状況





会長挨拶



署長挨拶



視察 (鑑識活動要領の体験)



